



カラーで見る
学校だより



おおやっ子

養父市立大屋小学校 令和7年7月1日 発行

オープンスクール・授業参観・引き渡し訓練

ありがとうございました!!

6月14日(土)にオープンスクールを実施しました。2・3校時に行った授業参観では、多くの保護者や地域の方に、子どもたちが張り切って授業に臨んでいる姿を観ていただけたのではないのでしょうか。

今回は、修学旅行や自然学校等大きな行事後であったことから、そこで学んだことを発表する機会でもありました。子どもたちにとって、学ぶ(インプット)のと同じくらい、発表する(アウトプット)することが大切です。ただ知識を増やすだけでなく、その知識を使って何か新しいことに挑戦するときに、子どもたちの考えが深まっていきます。特に今回の参観日では、ご来校いただいた保護者や地域の方も巻き込んでの授業形態が多くあり、児童同士だけでなく大人との対話からの学びや新しい発見も得ることができました。ありがとうございました。



引き渡し訓練

昨年度から、全地区体育館での引き渡しとしています。

実際に災害等で引き渡しが必要なときの駐車場は大屋地域局となります。また、昨年度実際に引き渡しを行った際に、訓練に

参加されていないご家族がお迎えに来

られ、その方法(引き渡しの場所や移動する順路等)が分からず困っておられました。今回の訓練内容を可能な限り、ご家庭内でもお伝えいただけますようお願いいたします。



7地区に分かれて「地域交流会」を実施



南谷地区



大杉地区



宮垣地区



西谷地区



加保地区

コロナ禍が収束してから復活した地区交流会も3回目を迎え、去年は、まだ恥ずかしそうにしている児童もいましたが、今年は地域の方との交流を楽しみにしており、会の最初から元気いっぱい活動する様子が多く見られました。

～保護者感想より～

子どもと地域の方と先生と保護者で、和気あいあいと過ごせる機会が、貴重だと改めて思いました。子どもの人数も少なくなっていますが、毎年私も楽しく参加させていただいています。

普段は、あまり接することのない地域の方と話したり触れ合ったりできてよかったと思います。みんな楽しそうでした。

地域に根ざした教育を推進するにあたり、大屋校区においても、学校・家庭・地域が一体となって子どもたちを見守り、育てていくことが、一段と重要となってきています。年に一度の「地域交流会」ですが、子どもたちと地域の方々を繋ぐ貴重な機会となっています。PTA地区委員さんや地域の方々には、ご負担をおかけ致しますが、今後ともよろしく願いいたします。



大屋市場地区



口大屋地区

各学年、校内外で多くのことを学んでいます ～6月編～



スマホネット人権教室



ネイチャートレジャー



わはは牧場見学



かいこの里見学



租税教室



福祉学習

大屋小学校では、外部人材を活用して、子どもたちの学びを深める学習活動を推進しています。詳しくは、大屋小学校ホームページをご覧ください。